



Herzlichen Dank

Herzlichen Dank an alle Helferinnen und Helfer, die zum guten Gelingen unserer Horschbacher Kerb beigetragen haben. Das war auch wieder beste Werbung für unsere Ortsgemeinde. Vielen Dank auch an unsere Feuerwehr für die Unterstützung.

Herzlichen auch nochmals an den Tennisclub für die Ausrichtung der Kerwe sowie an die Straußjugend, die unsere Kerwe wieder kräftig gefeiert und hochgehalten hat.

Besonderer Dank geht an die Anwohnerinnen und Anwohner für Ihr Verständnis und Entgegenkommen.



Gemeinderat Horschbach